

das Getroffene fort zu bringen in den sichern Hofraum: das lahme Entchen kann sich nur mühsam weiter schleppen. Vergeblich erhebt die herbeistürzende Ente ein klägliches Geschrei: das Entchen stirbt unter unsäglichen Schmerzen. —

Es wird gerathen.

Hierzu das Titelbild.

Der Oberförster Triffstgut hatte heute einen harten Tag. Schon in aller Frühe, als die drei Kinder noch in guter Ruhe lagen und sich was Schönes träumen ließen, trank er mit seiner sorgsamen Frau, die expreß eine Stunde früher aufgestanden war, den warmen Kaffee, sah aber beständig nach der Uhr und sagte endlich, indem er die leere Tasse zurückschob: „Liebes Frauchen! ich muß fort; es wird mir zu spät, der Weg ist weit.“ — Beim Abschiede bat er seine Frau nur noch, den Kindern von ihm einen Morgentuß zu geben und ihnen zu sagen, sie sollten ihrer Mutter hübsch folgen.

Der Mann mit seinen Stulpstiefeln, deren gelbe Krempe breit herunter hing, und mit dem wohlbekanntesten grauen Jagdrock und dem grünen Hütchen schlug festen Schrittes an seinem Eichenstocke, den ihm einmal ein treuer Förster eigenhändig bearbeitet und verehrt